

「思いやりのある子 深く考える子 強くたくましい子」



させんそう

令和3年6月25日

高島市立今津東小学校 学校だより 文責:武田



タブレット端末を使った学習の可能性

コロナ禍の中で、沖縄県の小・中・高等学校が一斉に臨時休業となつたニュースを見ました。子どもたちは、パソコンを持ち帰り、オンライン学習に取り組む様子が報道されていましたが、臨時休業となった場合、本校でも同様の対応をとることになります。校内では、そのための職員研修や児童への指導を行っています。Zoomを使ったオンラインの学習については、全員が確実にオンライン参加することは容易ではありませんが、ロイロノートというアプリを使った学習では、①担任が課題を与え、②児童が学習成果を提出し、③担任が○付けして結果を返したり新たな課題を与えたりする、という学習のサイクルを生み出すことができます。3年生以上の児童は、一度持ち帰りを経験していますが、引き続きタブレット端末を利用した学習が円滑にできるよう準備を整えてまいります。1、2年生は、もう少し学校で操作の仕方を学び、上手く使えるようになってから持ち帰りや通信確認を行う予定です。



タブレット端末は便利な機器ですが、一方で、インターネットの利用や学習とは関係のないやり取りを子どもどうしがすることもできるので、トラブルのもとになる危険もあります。学校では、こうした情報モラルに係る指導を繰り返し行っていますが、お家での見守りも宜しくお願いします。



7月・8月の行事予定について

5日(月) 委員会活動	20日(火) 1学期終業式
9日(金) 字会	21日(水) 夏季休業 (~8/29)
12日(月) 5年フローティングスクール	26日(月) PTA幹事会
15日(木) 保護者個別懇談会1日目	8/7~15日 学校閉庁日
16日(金) 保護者個別懇談会2日目	22日(日) PTA環境整備作業(荒天時は29日)
19日(月) 保護者個別懇談会3日目	30日(月) 2学期始業式

・カレンダーによつては、「9日を祝日(海の日)としているものもありますが、この日は、平日で課業日です。祝日(海の日)は22日(木)に移動していますのでご承知ください。
・2学期スタートの8月30日(月)31日(火)は給食がありません。児童は11時30分に下校します。

地域の皆さんに支えられて いつもありがとうございます

*岸脇のKさんは、はなまる広場や読み聞かせボランティアとして頻繁に来校して下さいますが、季節の移ろいを感じられる花をお持ちくださいます。玄関や校長室などに飾らせていただいている。



*市社会福祉協議会のOさんは、4年生の学習にゲストティーチャーとして来校いただきましたが、「学習つながりで…」との話から、図書の寄贈を申し出てくださいました。はなまる広場の部屋に置かせていただき、児童が読ませていただけるようにしたいです。

*民生委員

のみなさんは、中庭や校舎周りの除草作業を何度も何度もしてくださいました。また、飼育園芸委員会の児童が花壇の植替えをしたときのサポートもして下さり、非常に助かりました。



*5年生の田植え学習には、浜分の前田知さんとはなまる広場から5名の皆さんの応援を得て、田植えを体験しました。はじめて代かきを済ませた田んぼに足を入れた子どもたち。歓声なのか悲鳴なのか…。とにかく元気な声をあげながら丁寧に苗を植えていき、予定より早く植えつけることができました。



開校150周年を前に

5月25日付けの学校だよりで上弘部分校の記念碑が設置されたことを伝えましたが、本校は令和5年に開校150周年を迎えます。学校沿革史を手がかりに、歴史を振り返ってみると、上弘部分校のように多くの統廃合や校名変更が行われ、現在の今津東小学校ができたことが分かりました。統廃合や校名変更のあゆみを簡単に紹介します。

明治5年に学制が発布され、明治6年10月15日に今津小学校が、明治7年2月に知徳小学校（旧弘川や上下弘部、萬生など）、明治8年には、今津西小学校内に椋川・潤徳・角川・天狹学校などが設置されました。時代の流れの中で、尋常小学校や国民学校などと校名を変えながら、明治41年に今津西小学校内の学校が統合され三谷尋常小学校が、また、大正2年には今津尋常高等小学校ができました。その後、三谷尋常小学校は昭和33年に今津西小学校に、今津尋常高等小学校は今津小学校、今津東小学校に名称を変更し、平成27年に今津西小学校との統合により、現在の高島市立今津東小学校が誕生しました。

創立150周年の迎え方は、準備委員会を発足させ、地域の皆さんのご意見を聞かせていただきながら進めてまいりますので、ご理解・ご協力を賜りますよう宜しくお願ひいたします。

お知らせ

◆電子版「教育しが」の発行について

今年度より、滋賀県教育委員会では、教育情報をタイムリーに詳しくお伝えするため、電子版「教育しが」を発行しています。

滋賀県教育委員会トップページ > 教育委員会の概要 > 広報 > 保護者向け情報誌「教育しが」でご覧いただくことができます。

◆マスク使用と熱中症予防について

これまでにお伝えしてきましたが、体育の学習や屋外で過ごす時、登下校中などは、隣と距離をとれる時にはマスクを外し、熱中症予防にも気をつけよう、という指導を行っています。

屋内でも、暑い時には隣と十分に距離がとれることを確認し、そっとマスクを外すことも熱中症予防に必要な、上手なマスクの使い方であることを指導しています。